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«È un passo avanti e siamo soddisfatti». Dopo le polemiche, i cartelli e le manifestazioni di protesta, si aprono le porte
della conciliazione. Luca Stragapede, rappresentante dell´Ascom, confessa di essere «ottimista. Siamo contenti, perché
il sindaco ha potuto osservare con noi le criticità di questo tratto. Adesso avrà una settimana per verificare quanto proposto
e per programmare gli interventi che deve fare». Stragapede considera buone le soluzioni avanzate dal sindaco. «In
particolare - commenta - ritengo strategico tracciare la corsia solamente una volta che sarà aperto il parcheggio
all´Anconetta. I tempi per noi sono fondamentali in un periodo come questo. E riuscire a coordinare il tutto è vitale: questi
sono grandi passi avanti».

Maddalena Galvan, che gestisce la farmacia di viale Trieste, conferma: «Siamo soddisfatti, perché il parcheggio alle
sbarre di Anconetta è una boccata d´ossigeno. Certo, anche il sindaco ha capito in che stato ci troviamo». NI.NE.
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